



# La Ruta de la Ejecución



MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS



La Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez-Correa Glen, con funcionarios del Ministerio y de las entidades adscritas del Ministerio, llevarán a cabo la tercera Ruta de la Ejecución que parte desde Medellín, pasa por las carreteras del norte de Antioquia y la vía al mar hasta llegar a Cartagena.

Del 13 al 15 de marzo  
#rutadelaejecucion



Síguela a través de:



@MinTransporteCo  
@CeciAlvarezC



/MintransporteColombiaoficial



/Mintransporte



[www.mintransporte.gov.co](http://www.mintransporte.gov.co)



MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

INVÍAS EN LA RUTA DE LA EJECUCIÓN VÍA  
MEDELLIN-CARTAGENA



- ✓ MEDELLIN - MONTERIA
- ✓ MONTERIA - SINCELEJO
- ✓ SINCELEJO - CARTAGENA

13,14 y 15 de Marzo

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm



**Recorrido  
Total Ruta de la  
Ejecución No. 3**



twitter Director General: @Inarvaezm



MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

MIÉRCOLES 13 DE MARZO

**DÍA 1. RECORRIDO MEDELLIN- MONTERIA**  
**482 kilómetros**

Inicia el Recorrido de la Ruta de la Ejecución No. 3. Se inspeccionaran obras de las Autopistas de la Prosperidad, la Transversal de las Américas y el Túnel del Occidente.



# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

## EN MARCHA TERCERA RUTA DE LA EJECUCIÓN

Ya está en plena marcha la tercera Ruta de la Ejecución que en 3 días de inspección de obras recorrerá desde Medellín hasta Cartagena. Al iniciar hoy y como primera parada de la ruta, la Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez-Correa Glen y el Subdirector de la Red Nacional de Carreteras del INVÍAS, Carlos García Montes, se reunieron con la prensa regional en la Estación Niquía del Metro, allí dieron a conocer el detalle de lo que será el esta tercera ruta. A esta hora recorren y supervisan las obras de mantenimiento y rehabilitación de los primeros 32 kilómetros del Corredor Hatillo – Tarazá, donde INVÍAS adelanta el refuerzo estructural y mantenimiento preventivo de la vía y así garantizar la transitabilidad por esta infraestructura.

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

## MINISTRA RECORRE VÍA DE ANTIOQUIA EN CAMIÓN

La Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez-Correa Glen, en su recorrido por Antioquia se subió en un tracto-camión y recorrió el tramo entre el Alto de Ventanas – La Frisolera y Valdivia, para reconocer los problemas de transitabilidad e inestabilidad en la zona de ladera. También inspeccionó en compañía del Subdirector de la Red Nacional de Carreteras del INVIAS, Carlos García Montes, los puntos críticos en el sector de La Candelaria, entre el Alto de Ventanas y Yarumal, donde además dialogó con los contratistas que ejecutan obras y la comunidad.

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

Ministra inspecciona obras viales en Puerto Valdivia.

En la ruta Medellín – Montería la Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez Correa – Glen, inspeccionó las obras que adelanta el INVIAS en el sector Puerto Valdivia a orillas del río Cauca donde la carretera es sometida a trabajos de rehabilitación y mantenimiento de puntos críticos. Allí la ministra dialogó con los obreros y verificó el estado de los trabajos que contribuyen con la optimización de la transitabilidad en la zona.

Siguiendo con la Ruta de la Ejecución III, el equipo de infraestructura avanza hacia la población de Tarazá en el departamento de Antioquia.

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

✓ **MONTERIA - SINCELEJO**  
**198 kilómetros**

Desde Montería hasta Sincelejo, la Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez-Correa Glen y el Subdirector de la Red Nacional de Carreteras del INVÍAS, Carlos García Montes, inspeccionarán la construcción del puente de Lórica y las obras desde Coveñas hasta

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA



twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

*MONTERIA - SINCELEJO*

Una tímida lluvia acompañó el inicio del segundo día de la Ruta de la Ejecución que recorre la vía Montería – Sincelejo. Allí la Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez Correa – Glen y el sub-director de la Red Nacional de Carreteras, Carlos García, concedieron declaraciones a la prensa de la región sobre el proyecto de construcción del puente de Montería, mediante convenio entre el INVIAS y la gobernación de Córdoba con una inversión de 10.700 millones de pesos.

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

*En Palo de Agua 700 mts de Placa Huella*

Continuando la Ruta de la Ejecución en la vía Lórica-Córdoba, la Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez Correa – Glen, inspeccionó las obras que adelanta el INVÍAS en el corregimiento Palo de Agua, donde se construyen 700 metros de Placa Huella con una inversión de 588 millones de pesos. Esta es otra obra que mejorará las condiciones de vida de las comunidades y la transitabilidad en la zona, según precisó el subdirector de la Red Terciaria del INVÍAS, Gabriel Esper.

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

La Ruta con los alcaldes del bajo Sinú

Avanza la Ruta de la Ejecución. En Loricá-Córdoba, con los alcaldes del bajo Sinú, el Subdirector de la Red Nacional de Carreteras del INVIAS, Carlos García, escuchó las inquietudes sobre las obras de mantenimiento y rehabilitación del corredor Loricá - Chinú y Loricá-San Onofre, sector Loricá -Coveñas-Toluviejo donde el Instituto adelanta inversiones por 15.625 millones de pesos.

Los trabajos fueron inspeccionados por la Ministra de Transporte.

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

No. 3

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

En Sincelejo finalizó día 2 de la Ruta de la ejecución

En el auditorio de la Gobernación de Sucre la ministra de transporte, el subdirector de la Red Nacional de Carreteras, el Subdirector de la Red Terciaria y Ferrea del INVIAS, se reunieron con el Gobernador de Sucre y los alcaldes del departamento quienes les expresaron sus inquietudes sobre las inversiones en la región. Así concluyó el segundo día de la Ruta de la Ejecución que se desplaza por la Costa Caribe desde Medellín hasta Cartagena.



# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm



INVIAS  
INSTITUTO NACIONAL DE VIAS



MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

## No. 3

✓ SINCELEJO - CARTAGENA  
202 kilómetros



En el tercer día la Ruta de la Ejecución No. 3 salió de Sincelejo hacia Cartagena. Se inspeccionarán las diferentes obras a lo largo del recorrido, pasando por San Onofre y Turbaco.

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

En el último día de la Ruta de la Ejecución, la Ministra hará un recorrido desde Sincelejo hasta Cartagena para revisar las diferentes obras que se están ejecutando a lo largo del camino. Inspeccionará la doble calzada de la Ruta Caribe, el túnel de Crespo y visitará el Aeropuerto Internacional Rafael Nuñez en Cartagena.

La Ruta de la Ejecución #rutadelaejecucion MinTransporte PROSPERIDAD PARA TODOS

twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

✓ *SINCELEJO - CARTAGENA*

Entre Sucre y Córdoba supervisando las obras del Corredor de mantenimiento y rehabilitación Tolviejo - San Onofre - Cruz del Viso, donde se intervienen 98 Km por un valor de \$13.9360 millones obra, marcando el inicio del tercer día de la Ruta de la Ejecución que hoy finaliza en Cartagena.

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

No. 3

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

✓ EN BOLÍVAR

En una mesa redonda con los habitantes de Turbaco y Arjona (Bolívar). La Ministra de transporte dijo que solicitará al INVIAS gestionar la construcción de un puente peatonal para ayudar a los habitantes de la zona en el cruce de la vía.

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm





MinTransporte  
Ministerio de Transporte

PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# LA RUTA DE LA EJECUCIÓN

No. 3

✓ EN BOLÍVAR



La Ruta de la Ejecución No.3 terminó en Cartagena luego de haber recorrido **882 km en total** por entre Medellín, Montería, Sincelejo y Cartagena

# EJECUTAR ES NUESTRA RUTA

twitter Director General: @Inarvaezm



INVIAS  
INSTITUTO NACIONAL DE VIAS